

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

Guijuelo destina fondos de fiestas no celebradas para afrontar el COVID

El Consistorio aprueba 300.000 euros para financiar nuevas medidas que proceden de partidas deportivas, culturales y festivas de los meses de marzo a junio

TEL | GUIJUELO

El Ayuntamiento de Guijuelo ha dado los pasos para aprobar una modificación presupuestaria de 300.000 euros que permita financiar las iniciativas que está desarrollando para hacer frente a los problemas generados por el coronavirus en la localidad.

La partida procede de actividades deportivas, festivas y culturales que no se han celebrado y que no podrán celebrarse entre los meses de marzo y junio, según precisó el alcalde, Roberto Martín. El Consistorio puede llevar a cabo estas modificaciones presupuestarias al ser la primera localidad de las grandes de la provincia en dar luz verde a sus presupuestos en noviembre de 2019.

Conforme a esa situación, el Ayuntamiento de Guijuelo ha podido llevar a cabo importantes actuaciones para ayudar a los vecinos, a las empresas, autó-



Yolanda Alonso y Roberto Martín, durante la entrega de material. | TFC

Las medidas adoptadas por el Consistorio han tenido una notable acogida en el comercio y la hostelería

nomos y el sector económico de la localidad entre las que destaca la entrega puerta a puerta de mascarillas, guantes y geles hidroalcohólicos o las medidas de apoyo a los autónomos con ayudas de 1.000 euros al mes mientras no puedan abrir sus negocios.

Las medidas han tenido una notable acogida entre los vecinos y entre los sectores beneficiados, como comerciantes y hosteleros dado que, en muchos casos, además de no ingresar nada por su negocio, han de seguir haciendo frente al pago de alquileres y otros gastos. En el caso de los trabajadores acogidos a ERTes, los hay que siguen sin cobrar las ayudas del Estado y no lo harán hasta la semana que viene pese a que el estado de alarma se decretó el 16 de marzo pasado.

Además de las ayudas económicas, el reparto de material o los beneficios fiscales aprobados, los vecinos han reconocido también la labor del día a día del alcalde, Roberto Martín, y sus concejales del equipo de Gobierno, que se han implicado en el reparto de material tanto a los vecinos como a la residencia o el centro de salud.

A QUÉ SE DESTINAN

Ayudas de 1.000 euros

La decisión del Ayuntamiento se ha adoptado "en aras del interés general" e intentando garantizar la prestación de los servicios públicos básicos y la protección de los colectivos más afectados por el impacto económico del COVID-19. Entre ellos, más de un centenar de negocios de todo tipo que tuvieron que cerrar y no han tenido ingresos en mes y medio. Por ello, se aprobó una ayuda mensual de 1.000 euros y que podrán pedirse desde el 4 de mayo.

Cheque bebé

La aprobación de un cheque bebé de 300 euros para los niños nacidos durante esta pandemia es otra de las iniciativas llevadas a cabo por el equipo que dirige el popular Roberto Martín.

Compra de material

Guijuelo se ha caracterizado por ser uno de los ayuntamientos más previsores y, desde el principio del estado de alarma, comenzó a buscar material de protección de todo tipo para estar listo ante cualquier contingencia. Por eso ha podido repartir ya 12.000 mascarillas.

Santa Marta acometerá el refuerzo de la iluminación en la urbanización Versailles

El Consistorio atiende la petición de los vecinos de esta zona

EFE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes realizará las obras para reforzar la iluminación en diversas calles de la zona de Versailles para atender la demanda de los vecinos de esta parte del municipio.

Un proyecto que incluye la instalación de diez nuevas farolas que estarán ubicadas en diversos puntos de la calle principal y gracias a las cuales se reforzará la iluminación hasta ahora existente, ya que se mantendrán las anteriores farolas y seguirán funcionando.

Las luminarias que se instalarán contarán con tecnología led, cuyo consumo energético y emisiones de carbono "son significativamente menores que los de otras lámparas y que tienen una duración mayor", como asegura la concejal de Fomento, Marta Labrador, que insiste en que irán colocadas en aquellas zonas donde la visibilidad "está comprobado que es menor".

La edil del área asegura que desde el Consistorio se están aprovechando estos días de confinamiento "para realizar determinados acondicionamientos", entre los que se encuentra el refuerzo de la zona de Versailles, que supondrá un coste de 15.672 euros para las arcas municipa-



La próxima actuación se centrará en reforzar la iluminación en Versailles. | EFE

les. "donde vamos a realizar un refuerzo de iluminación en puntos con menor visibilidad.

No obstante, la iluminación que existe en estos lugares cumple con la normativa y se ajusta al reglamento de eficiencia energética, "sin embargo el Ayuntamiento ha considerado oportuno reforzar este tramo para aumentar la seguridad vial de los pesto-

nes y favorecer con ello la visibilidad", insiste Labrador.

En este sentido, la concejal del área recuerda que "este equipo de Gobierno siempre ha escuchado las demandas que les hacen llegar sus vecinos y las personas que frecuentan la zona y, por ello, después de trasladarnos la petición y solicitárnoslo lo hemos puesto en marcha".

Una guía con el decálogo de ciberdelitos pretende prevenir de las estafas en esta crisis

EFE | SANTA MARTA

El Consistorio santamartino, a través de la Policía Local, han elaborado una guía para prevenir a los vecinos de los y engaños en los que se pueden ver inmersos durante estos días de confinamiento en los que pasan más tiempo conectados con los dispositivos tecnológicos.

El objetivo es que los vecinos puedan consultar el decálogo de los delitos más frecuentes que los ciberdelincuentes están aprovechando en esta crisis para

conseguir los datos personales y materializar estafas.

Así, entre las más habituales están los enlaces desde whatsapp a páginas web en las que presuntos expertos dan soluciones contra el virus, correos electrónicos o sms en los que suplantán la identidad de instituciones o entidades para ganarse la confianza, estafas con la compra de material sanitario on line, ofertas de trabajo o soporte técnico fraudulentos o falsos cupones para servicios gratuitos.



Diplomas para niños y abuelos santamartinos.

Protección Civil de Santa Marta quiere agradecer a los niños y los mayores del municipio su aguante, esfuerzo y buen comportamiento en esta cuarentena con la entrega del diploma "¿Quédate en casa!" por haber cumplido con el confinamiento. | EFE